

# Setelah Togor Listrik, Kali Ini Togor Telkom Juga Ikut Dipindah Oleh Satgas TMMD

**Ahmad Ridho - WONOSOBO.INFORMAN.ID**

Aug 23, 2022 - 14:18



*Setelah berhasil memindahkan togor listrik beberapa hari yang lalu, Satgas TMMD Sengkuyung Kodim 0707/Wonosobo bersama dengan teknisi dari Telkom dan masyarakat memindahkan togor yang berada di jalan. (23/8/2022)*

Setelah berhasil memindahkan togor listrik beberapa hari yang lalu, Satgas TMMD Sengkuyung Kodim 0707/Wonosobo bersama dengan teknisi dari Telkom dan masyarakat memindahkan togor yang berada di jalan. (23/8/2022)



Dalam pemindahan togor Telkom ini disaksikan langsung oleh Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat yang kebetulan saat itu sedang meninjau hasil TMMD menjelang upacara penutupan besok. Dalam kesempatan tersebut disampaikan agar dalam memindahkan memperhatikan faktor keamanan. Sebab kunci kesuksesan sebuah kegiatan adalah kegiatan berjalan dengan aman dan lancar.

Pemindahan togor ini dilakukan setelah adanya kegiatan TMMD yang melebarkan jalan kampung. Sebelum adanya pelebaran togor berada di pinggir jalan, akan tetapi setelah dilebarkan togor tersebut menjadi berada di jalan sehingga apabila tidak dipindahkan sangat mengganggu para pengguna jalan khususnya yang menggunakan kendaraan roda 4.



Saat ini kebutuhan manusia sudah berubah, dahulu beberapa tahun yang lalu kebutuhan akan internet hanya untuk orang – orang yang berada di kota saja, akan tetapi seiring dengan perkembangan jaman kebutuhan internet sudah tidak ada bedanya semua membutuhkan internet. Kebutuhan internet juga tidak mengenal usia dari balita sampai manula saat ini semua membutuhkan internet, kata Dandim.

“Alhamdulillah dalam pelaksanaan TMMD ini melibatkan semua unsur yang ada sehingga setiap ada permasalahan bisa teratasi. Seperti kali ini ada tiang telkom yang berada di jalan bisa dipinggirkan dengan cepat dan mudah. Karena yang mengerjakan orang - orang di bidangnya, ujar Dandim.

Tidak lupa Dandim mengucapkan terima kasih kepada tim teknisi dari Telkom yang telah bersama – sama mensukseskan program TMMD Sengkuyung tahap II ini.